

Unser Bürgermeisterkandidat Dr. Volker Pannen:

Liebe Wählerinnen und Wähler,

mit Zuversicht (und Humor) gehen wir, die SPD in Bad Bentheim und ich die kommenden fünf Jahre an.

Bereits seit fünfzehn Jahren tragen wir nun gemeinsam einen wesentlichen Teil der Verantwortung für die erlebbar positive Entwicklung unserer Heimatstadt. Am meisten freut es mich, dass es uns gelungen ist, neue Menschen für eine erstmalige Ratskandidatur zu gewinnen. Wir können uns nicht daran erinnern, dass die Liste der für die SPD in Bad Bentheim Kandidierenden schon einmal so jung, so weiblich und beruflich so vielfältig qualifiziert war. Dabei sind wir offen für engagierte Menschen ohne Parteibuch. Das sind erstmals genau die Hälfte unserer Kandidat*innen. Auch deshalb sind wir zuversichtlich, dass wir Ratsmandate hinzugewinnen zu können, obwohl einige langjährig verdiente SPD-Ratsmitglieder leider nicht wieder kandidieren.

Bitte nicht falsch verstehen: Sollte ich erneut zum Bürgermeister gewählt werden, arbeite ich natürlich – wie bis-

her – überparteilich und allein zum Wohle der Stadt und der in ihr lebenden Menschen. Aber ich habe es von Beginn an für einen großen Vorteil gehalten, mit der SPD-Fraktion auch im Stadtrat ein starkes Team an meiner Seite zu haben. Das heißt nicht, dass wir immer einer Meinung sind. Aber es bedeutet, dass wir vertrauensvoll und stets ohne Vorbehalte mit voller Kraft für die Menschen und die Stadt eintreten. Sachpolitik, das »Kümmern«, beides steht für uns im Vordergrund.

Bitte schenken Sie mir, schenken Sie uns, und schenken Sie insbesondere den vielen neuen KandidatInnen und Kandidaten auf der SPD-Liste zur Stadtratswahl Ihr Vertrauen. Sie haben es verdient!

Ihr
Dr. Volker Pannen

